

Mit einem Infostand in den Mannheimer Planken, der Haupteinkaufsstraße in Mannheim, hat die DVG-Regionalgruppe MA-LU-HD auf die immer noch währende Ungerechtigkeit an uns Direktversicherten hingewiesen.

Beschlossen wurde die Aktion beim letzten Treffen der RG MA-LU-HD am 09.05.2023.

Nachdem die Genehmigung durch den zuständigen Mannheimer Fachbereich „Sicherheit und Ordnung“ vorlag trafen sich am 21.07.2023 acht entschlossene Mitglieder an exponierter Stelle in der Mannheimer Haupteinkaufstraße.

Neben der Erwartung, möglichst viel Aufsehen für unsere Sache zu erregen, ging es uns in persönlichen Gesprächen auch darum, Bürger*innen/Passanten über die Auswirkungen des GMG von 2004 aufzuklären.

Außer dem Betriebsrentenfreibetrag, welcher durch unseren nimmermüden Einsatz 2020 eingeführt wurde, haben bekanntermaßen die Regierenden Ihren Versprechungen keine weiteren Taten folgen lassen, allen voran unser Kanzler Olaf Scholz, welcher uns bei einer Reihe von Veranstaltungen die Abschaffung der Doppelverbeitagung zugesichert hat.

Hierbei haben wir Kontakt zu allen Altersgruppen gesucht, wobei der Fokus bei älteren Gesprächspartnern darauf lag zu erfragen, ob diese auch eine Direktversicherung haben und somit potentielle Mitglieder für unseren Verein wären und die Jüngere davor zu warnen, die heute noch immer angebotenen Direktversicherungen abzuschließen, bei denen die wesentlichen Nutznießer Versicherungen und Arbeitgeber sind.

Es entwickelten sich über den Tag viele interessante Gespräche, welche das ganze Spektrum von „betrifft mich nicht“, „was, so eine habe ich auch, aber das hat mir noch niemand gesagt, können Sie mir bitte mehr dazu sagen“, „habe ich schon hinter mir“, „bin Gewerkschafter und gehe in meinem Betrieb selbst dagegen an“, oder jüngere „das ist noch so weit weg“ bis „gut, dass Sie mich darüber aufgeklärt haben, denn so ein Vertrag hat mir mein Arbeitgeber auch schon angeboten“.

Diese Aussagen haben gezeigt, wie richtig und wichtig unsere Aktion war und ist uns Ansporn, zukünftig weitere Aktionen dieser Art durchzuführen

Redaktion: Gerhard Müller-Dorn

Fotos: RG MA-LU-HD

Ulrich Höke